

L'avenir de la pétanque passe aussi par le net : "10 000 connections"

Écrit par Arno

Fin 2004, nous avons émis l'idée de promouvoir notre sport sur la toile.

Le défi pouvait paraître ambitieux.

La section pétanque de Laille (sous l'égide de ses webmaster Arnaud) s'est donc mis en quatre pour créer et lancer début décembre de la même année son site.

Notre principal objectif était de relayer les informations liées à nos activités, voir faire réagir les internautes et pourquoi pas susciter des vocations.

En un peu plus d'un an et demi, le décompte des connexions reçues dépasse le seuil des 10 000 !

On ne peut que se féliciter de l'accueil et de l'intérêt que les internautes portent à la pratique de la pétanque à LAILLE.

Il va de soi que chacun participe au développement de ce site mais c'est avant tout vous, amis boulistes, chers internautes, qui, par vos commentaires ou vos simples visites, nous incitent à le développer et à l'agrémenter.

Nous nous devons de vous en remercier.

Fort de votre appui, nous continuerons à vous informer sur la pratique de la pétanque et donc participerons ensemble au développement de notre sport.

L'avenir de la pétanque passe aussi par le net : "10 000 connections"

Écrit par Arno

C'est en cela que nous pensons que « **l'avenir de la pétanque passe aussi par le net** ».